

いい顔、ありがとう

10月10日の保育園運動会から

●この広報紙にあなたが
写っていましたら、総務課
企画係（☎824-111内線
二二五）へご連絡ください。
写真をさしあげます。



实物を前に キノコの鑑定指導

上手にかけた？

漁港で写生会



間瀬小学校で先月一日、文化祭に向け全校写生大会が行われました。五、六年生の児童は、学校から歩いて間瀬漁港へ。早速、船付場の船や網をはずしている漁師さんなど思い思いの場所でスケッチを開始。『船の形がなかなかうまくかけないな』とか、『顔だけが大きくなっちゃった』と、楽しそうに話し合いながら大きな画用紙に絵筆を走らせていました。

気合いを入れて…



第二回新潟県少年
空手道選手権大会

「エイッ」「ヤツー」と、かけ声が館内いっぱいに響きます。先月五日、村民体育館で開かれた第二回新潟県少年空手道選手権大会には、県内各地から五百五十人（岩室村から三十人）のチビッ子拳士が参加。トーナメント方式で「組手の部」「型の部」に技のさえを競いました。組手は小学校高学年の部と中学生の部に分かれ、型は小学校低、高学年の部、中学生の部と三クラスで争われました。真っ白な空手着に身を包んだ選手たちは日ごろの練習の成果を発揮しようと、力のこもった試合を行っていました。また、かいじ国体出場の石川・川村両選手の模範演技も披露され好評でした。

「ないよう」などと話をし、キノコの鑑定方法を説明しました。



ズシリと重い秋の収穫

岩室小学校でサツマイモ掘り

働くことの尊さを学ぼうと、野菜作りを行っている岩室小学校。

先月三日には、一年生と三

年生、四年生がサツマイモ掘りを行いました。このサツマ

イモ畑は、三年生と四年生が春から丹精込めて育ててきた

だけに大きいものばかり……。

みんな汗をふきながら土を掘り起こし、「大きな芋だ」「ボクの方が大きいぞ」「虫がいた」などと歓声を上げながら、作業に取り組み、ズシリと重い秋の収穫の喜びを味わっていました。

きみの自転車は だいじょうぶかな？

自転車の安全点検



岩室小学校屋内運動場狭しと並べられた自転車二百四十五台——実はこれ、児童の自転車の安全点検のため運ばれたもの。秋の交通安全運動のひとつとして実施したもので、村自転車商組合のみなさんの協力で、ブレーーキは？ライトはちゃんとつくかな？と一台一台不備の箇所をチェックしました。ところで、きみの自転車はだいじょうぶかな……。



これからも
がんばってね

先月九日、巻ライオンズクラブ（松村義一会長）から、寝たきりのお年寄りに今年も花かご四十個のプレゼントがありました。この日、石瀬の青津八重さんがお宅を訪れたライオンズクラブのみなさんは、「これからもがんばって一日も早く良くなつてください」と言葉をかけ、心温まる贈り物に青津さんも「ありがとうございます」と、どっこいとうございました」と、どつてもうれしそうでした。